
 Skylake - SLI und 16 Lanes - wie war das
nochmal?
Erledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 13. Dezember 2016, 22:35

Das hilft den Leuten die sich so was anschaffen wollen sehr wenig, dazu ist ein Forum dieser
Art da.
Wenn Leute rein nur Schwachsinn erzählen die nie mehr als nur eine GPU in einem System
hatten, hilft es den Leuten nicht weiter die Interesse daran haben.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/29864-skylake-sli-und-16-lanes-wie-war-das-
nochmal/?postID=281554#post281554
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